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Abstract (en)
A wireless transmission method for power and data transmission, especially for a combined mechanically and electronically coded lock, uses
power-supplied main electronics and part electronics with no power supply and with an energy storage circuit. Data and power transmission takes
place respectively via coupling elements connected to the main electronics and part electronics. The power and data exchange is controlled by a
microcontroller in the main unit in such a way that - power or data are transmitted alternately via the coupling elements, - the transmitted power is
matched automatically to the consumption of the part electronics, including the transmission losses, by a variation of the power pulse length, - the
starting times of the data sequences in the part electronics are synchronised with the cycles in the main electronics. <IMAGE>

Abstract (de)
Ein Verfahren zur berührungslosen Energie- und Datenübertragung, insbesondere für ein kombiniert mechanisch/elektronisch kodiertes Schloß,
verwendet eine stromversorgte Hauptelektronik (1) und eine nicht-stromversorgte Teilelektronik (2) mit einer Energiespeicherschaltung. Die Daten-
und Energieübertragung erfolgt über jeweils mit der Haupt- bzw. Teilelektronik verbundene Koppelelemente (4, 5). Der Energie- und Datenaustausch
wird von einem Microcontroller in der Haupteinheit derart gesteuert, daß - abwechselnd Energie oder Daten über die Koppelelemente (4, 5)
übertragen werden, - die übertragene Energie über eine Variation der Energieimpuls-Länge automatisch an den Verbrauch der Teilelektronik (2)
einschließlich der Übertragungsverluste angepaßt wird, - die Startzeitpunkte der Datensequenzen in der Teilelektronik (2) mit den Ablaüfen in der
Hauptelektronik (1) synchronisiert sind.
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